

Título: • El Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y Banco Estado lanzaron el programa Tierra joven, con el cual se pretende derribar una de las barreras que enfrentan los jóvenes campesinos para acceder a tierras de uso productivo. A través de este programa, que iniciará su proceso de postulaciones

Gobierno lanza iniciativa para que jóvenes de sectores rurales adquieran terrenos productivos

● El Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y Banco Estado lanzaron el programa Tierra joven, con el cual se pretende derribar una de las barreras que enfrentan los jóvenes campesinos para acceder a tierras de uso productivo.

A través de este programa, que iniciará su proceso de postulaciones en septiembre, se le otorgará créditos hipotecarios en condiciones preferentes para la compra de terrenos privados, a lo que se sumará un apoyo económico directo de Indap de hasta \$6 millones para



cubrir un porcentaje del valor de compra. Junto a esta transferencia no reembolsable la institución dispondrá de recursos técnicos para el desarrollo del beneficiado, así como también de instrumentos de inversión y capacitación para poner en marcha los proyectos. 🌱